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Abstract:

Utterance and meaning are the duality of all the disciplines of Arabic
language. Scholars has concluded that the Rhetoric cannot be achieved in Poetry
or prose Unless these two elements meet the conditions of quality on one hand,
and achieve coherence between them on the other hand in certain context.
Utterance and meaning are one thing which is Correlative like body and soul.

Keywords: Utterance and meaning - The disciplines of arabic language — Scholars.

Resumé:

Les sciences de la langue arabe ont été liees avec le regard sur la
prononciation et du sens. Les scientifiques ont simplifies et décides de ne pas
rencontrer de rhétorique dans la poésie et la prose jusque elle se rencontre dans
la prononciation et la signification dans des condition de qualité de une part et
d’harmonie de autre part. la prononciation et le sens sont une chose corrélé
comme 1’esprit et le corps et ne peuvent pas étre separes.

Mots clé : Les sciences de la langue arabe - La prononciation et le sens - Les scientifique.




